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Abstract (en)
[origin: US4477722A] In monitoring rod or wire rolling mills it is useful to determine whether the rolling and cooling trains are free of obstacles. To
that end a light source and an optoelectric sensor are swivelled into the traveling line of the goods to be rolled and after measurement they are
swivelled out of the traveling line. The measured data are supplied to a control unit to which also detectors (30, 31) for the traveling goods arranged
in front of the supply end and/or behind the discharge end of the rolling train are connected.

Abstract (de)
Für die Überwachung von Stab- oder Drahtwalzwerken soll festgestellt werden, ob die Walzstraße bzw. Kühlstrecke frei von Hindernissen
ist. Zu diesem Zweck wird eine Lichtquelle (18) und ein optoelektrischer Sensor (19) in die Durchlauflinie (20) des zu walzenden Materials
hineingeschwenkt und nach der Messung wieder aus der Durchlauflinie (20) herausgeschwenkt, wobei für die Verschwenkung der Lichtquelle (18)
und des optoelektrischen Sensors (19) ein Schwenkantrieb (22) vorgesehen ist. Die Meßergebnisse werden einer Steuereinheit (29) zugeführt, mit
welcher auch Materialdetektor (30, 31) vor dem Einlauf (25) und/oder nach dem Auslauf (24) der zu überwachenden Walzstraße (4) verbunden sind.
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